

BROADCAST

Personel Koramil 0824/06 Ledokombo Beri Pelatihan Paskibra Jelang HUT RI Ke 79

Siswandi - LEDOKOMBO.BROADCAST.CO.ID

Aug 5, 2024 - 01:05



JEMBER - Menjelang peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke 79, seluruh wilayah kecamatan melaksanakan persiapan-persiapan baik kegiatan perlombaan maupun upacara kebesaran, termasuk persiapan pasukan pengibar bendera (Paskibra) yang akan ditugaskan.



Seperti yang dilakukan personel Koramil 0824/06 Ledokombo dipimpin Pelda M Hairon bersama 3 anggota, yang memberikan pelatihan Paskibra Kecamatan Ledokombo, selama beberapa hari berjalan hingga menjelang hari H pelaksanaan nantinya.

Materi yang diberikan diantaranya pembinaan fisik, Peraturan Baris Berbaris (PBB), baik gerakan ditempat maupun gerakan berjalan, formasi barisan serta tata cara pengibaran bendera, hingga peserta yang berasal dari pelajar berbagai sekolah diwilayah Kecamatan Ledokombo.



Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo dalam wawanscaranya pada Senin 05/08/2024 menyatakan, bahwa kegiatan yang dilaksanakan sudah berjalan sejak seminggu yang lalu tersebut, dilakukan pemantapan dan pemantapan, hingga benar-benar mahir, bahkan kepada peserta juga diberikan wawasan kebangsaan.

Mereka merupakan pelajar pilihan dari Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) dan yang sederajat, yang memiliki postur tubuh tinggi dan tegap, selanjutnya dilakukan pembekalan fisik, materi lapangan dan teori, hingga nantinya dapat melaksanakan tugas pengibaran bendera dengan baik dan benar. Tegas Danramil 0824/06 Ledokombo.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan jajarannya tersebut, membenarkan adanya permintaan instruktur kepada Koramil Jajaran, hal ini tentunya sangat saya dukung. Disamping pembekalan kemahiran pengibaran bendera, tentunya dengan pelatihan dan jadwal yang padat tersebut Kan membentuk karakter generasi mudah yang tangguh, disiplin dan berkarakter.



Saya sangat mengapresiasi para anggota yang menjadi instruktur pada pelatihan Paskibra di kecamatan-kecamatan, yang sekaligus menjadi bagian dari upaya penguatan kondisi sosial masyarakat, sebagai bagian dari pembinaan teritorial dalam mewujudkan kondisi juang yang tangguh. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)